
　　　　　　　令和５年９月県議会定例会質問（総括）要旨　　（１０月２日） 

                                                                             　　　６－１

 　　　  自　由　民　主　党 　　   　　　　１４番            　　江　　花　　圭　　司

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課

   一　学校給食について 教 育 長 教 育 庁

   

  　１　公立学校における米飯給食を推進すべきと思うが、県教

   　　育委員会の考えを尋ねたい。

   

　２　県教育委員会は、学校給食での地場産物の活用にどのよ   

   　　うに取り組んでいくのか尋ねたい。

   

二　配偶者間における子の連れ出し事案について 刑 事 部 長 警 察 本 部 

   

　　既婚者が離婚せずに実子を連れていなくなる事案への対応   

　について、県警察に尋ねたい。   

   

   三　県の経済安全保障対策について

   

  　１　県立医科大学及び会津大学における安全保障貿易管理の 総 務 部 長 私学・法人課

   　　取組について尋ねたい。

   

   　２　県警察における経済安全保障の取組について尋ねたい。 警 備 部 長 警 察 本 部

   

四　公共交通キャッシュレス導入における地域振興について 生活環境部長 生 活 交 通 課 

   

　　県は、路線バスへのキャッシュレス決済システムの導入を   

踏まえ、地域振興にどのように取り組んでいくのか尋ねた   

い。   

   

   五　学校を核とした地域づくりについて 教 育 長 教 育 庁

   　

  　　学校を核とした地域づくりを進めるべきと思うが、県教育

　委員会の考えを尋ねたい。 　　　



                                                                            　　　 ６－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

   六　高等学校における金融教育について 教 育 長 教 育 庁

   

  　　県教育委員会は、県立高等学校における金融教育にどのよ

   　うに取り組んでいるのか尋ねたい。

   

   七　社会インフラのにぎわい創出について

   

  　１　県は、かわまちづくり支援制度を活用した地域づくりを 土 木 部 長 河 川 計 画 課

   　　どのように支援していくのか尋ねたい。

   

　２　県管理道路における歩行者利便増進道路制度、いわゆる       〃 道 路 計 画 課 

　　ほこみち制度の活用について、県の考えを尋ねたい。   

   

八　道路の維持管理について       〃 道 路 管 理 課 

   

　　県は、安全な通行確保のため、県管理道路における除草や   

　防草対策にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

 

 

 


